



Gewerkschaft der Polizei

Landesbezirk Saarland

Kaiserstraße 258 * 66133 Saarbrücken

Fon: (0681) 84124 10

Fax: (0681) 84124 15

Mail: gdp-saarland@gdp-online.de

Homepage : www.gdp-saarland.de

06.04.2006

Pressemitteilung

19. Landesdelegiertentag der GdP-Saarland in St. Ingbert

Hugo Müller als Landesvorsitzender eindrucksvoll bestätigt

St. Ingbert. Die GdP-Saarland veranstaltet heute und morgen ihren alle 4 Jahre stattfindenden Landesdelegiertentag. Er steht unter dem Motto: „Wandel gestalten – Sicherheit erhalten!“

Auf der Tagesordnung steht die Verabschiedung eines Leitantes, der morgen als „St. Ingberter Erklärung“ beraten und verabschiedet wird. Er formuliert die Grundsätze, unter denen sich die Beschäftigten der saarländischen Polizei in die Reformvorhaben der Innen- und Sozialpolitik einmischen werden.

Heute stand die Neuwahl eines Landesvorstandes auf der Agenda.

Zur Wiederwahl als Landesvorsitzender stellte sich Hugo Müller den aus allen regionalen Gliederungen der GdP-Saarland entsandten 69 Delegierten. Der 47-jährige Polizeioberst aus Lebach-Landsweiler (verheiratet, 2 Söhne) erhielt 68 Ja-Stimmen; ein/e Delegierte/r enthielt sich. Die Zustimmung betrug damit 98,5 % und stattet unseren alten und neuen Landesvorsitzenden für seine 3. Amtsperiode mit einem für die anstehenden gewerkschaftspolitischen Auseinandersetzungen unglaublich wichtigen Vertrauensbeweis aus. Überglücklich und tief berührt hat er die Wiederwahl angenommen und den Vertreterinnen und Vertretern unser Gewerkschaftsbasis gedankt.

Zu seinen Stellvertretern wurden mit Wahlergebnissen von weit über 85 % Zustimmung bestätigt: Reinhold Schmitt (Vorsitzender des Polizeihauptpersonalrates), Michael Andrae (tarifpolitischer Spre-

cher), Ralf Porzel (Vorsitzender des Personalrates in Saarbrücken-Stadt) und Christof Baltes (Saarpfalz).

Als Landeskassierer wurde bestätigt Charly Wannenmacher (Polizeihauptpersonalrat, 69 von 69 Ja-Stimmen), als stellvertretender Kassierer Bruno Leinenbach (Vorsitzender des Personalrates bei der Landespolizeidirektion, 67 von 68 Ja-Stimmen), als Landesschriftführer Wolfgang Schäfer (Vorsitzender des Personalrates in Saarbrücken-Land, 66 von 67 Ja-Stimmen) und als sein Stellvertreter Patrick End (Neunkirchen, 66 von 66 Ja-Stimmen).



Zu den ersten Gratulantinnen und Gratulanten gehörten die Saarbrücker Oberbürgermeisterin, Charlotte Britz, der GdP-Bundesvorsitzende, Konrad Freiberg, und die Mitarbeiterinnen der Landesgeschäftsstelle.

Der Landesvorstand